
一般社団法人日本バトン協会 第４回理事会議 議事録概要 

 

日  時   2022年 2月 23日（水）13：00～19：00 

             24日（木）10：00～17：00 

場  所   馬道区民館 第２集会室（浅草 4 丁目 48 番地 1 号） 

出席者名   戸田里美、内田圭子、奥山達也、石倉幸子、稲垣正司、稲田麻衣子、 

長沢裕美子、松原茂登樹 

欠  席   北村光一郎、宮部和男 

議  長   松原茂登樹 

議事録作成人 事務局 

議事録署名人 奥山達也、稲田麻衣子 

 

１．報告事項 

（１）公益財団法人日本スポーツ協会加盟に伴う現状報告について 

【報告事項】公益財団法人日本スポーツ協会事務局に第４次の提出を行っており、先方から 

の最終確認をお待ちしているところである旨の報告があった。 

 

（２）ガバナンスコードにおけるコンプライアンスについて 

【報告事項】ガバナンスコードを手段としてコンプライアンスを高めていく旨の説明があ 

った。 

 

（３）第 49 回バトントワーリング全国大会について 

【報告事項】コロナ対策での大会開催となった旨報告があった。また、大会仮決算につい 

ても報告があった。 

 

（４）2021 年度全日本バトントワーリング選手権大会について 

【報告事項】以下の内容について決定された旨の報告があった。 

      ①プログラムを業者が作成し紙面で製本し広告を募集する 

      ②入場券について紙のチケットとして次の金額とする 

・25 日前売り券￥3,000 当日券¥3,500 

・26 日前売り券￥4,000 当日券¥4,500 

・27 日前売り券￥3,500 当日券¥4,000 

      ③プログラム販売について、引率に配布し、事前注文で販売をする 

      ④メディカルトレーナーについて許可をする 

⑤特別付添について許可をする 

      ⑥大型バスの駐車を許可しない 

      ⑦業者による館内でのお弁当斡旋は行わず、館内での飲食を禁止とする 

      ⑧会長・副会長・顧問の先生方についてご列席いただく 

      ⑨ライブ配信について、昨年と同様のやり方で実施する 

      ⑩出店については、Web 出店とする 

      ⑪司会・司会アシスタント・救護について依頼をする 

      ⑫トレーナーについて、25 日は世界大会へ依頼を行う方、26 日・27 日は関 



西支部より依頼をする 

【報告事項】出場資格に伴う検討事項について、理事長より報告があり、三役会議におい 

て、担当の事業稲田副委員長と検討していく旨の報告があった。 

 

（５）2022 年度全日本バトントワーリング選手権大会について 

【報告事項】現状、岐阜メモリアルセンターにて開催の予定であったが、東海支部より岐 

阜メモリアルセンターを使用することができなくなった旨報告があった。以 

後の対応について東海支部へ問い合わせ中である旨の報告があった。 

     

２．審議事項 

（１）2022 年度事業計画案について 

【報告事項】2022 年度第１次予算案にて、事業計画が含まれていることから予算案との一 

括承認とすることとした。 

 

（２）2022 年度第一次予算案について 

【審議事項】委員長から提出された審議事項については改めて検討することを前提とし 

て、2022 年度事業計画案と 2022 年度第一次予算案について承認された。 

 

（３）2021 年度全日本バトントワーリング選手権大会開催判断について 

【審議事項】１カ月前の判断として、予定通り開催することで承認された。 

 

（４）ガバナンスコード策定について 

【報告事項】ホームページに総会において発表をした「将来構想における長期・中期・短 

期計画について 2020 年度策定」を掲載することとした。 

【審議事項】公益財団法人日本レクリエーション協会への加盟へ向けて進めていくことで 

承認された。 

【審議事項】公益財団法人日本オリンピック委員会への加盟へ向けて進めていくことで承 

認された。 

【審議事項】公益財団法人日本アンチ・ドーピング機構への加盟へ向けて進めていくこと 

で承認された。 

【審議事項】スポーツ仲裁機構における自動応諾条項について、「協会の処分に対する不服 

申立て」を条件とすることとし、採択後に倫理規程内に「第 7 条（不服申立 

て）協会の処分に対する不服申立ては、公益財団法人日本スポーツ仲裁機構 

に対して行うことができる。」の追記を行うことで承認された。 

【審議事項】外部理事の目標割合 25％以上を達成に向けた具体的な方策の検討をしていく 

ことで承認された。 

【審議事項】女性理事の目標割合 40％以上を達成に向けた具体的な方策の検討をしていく 

ことで承認された。 

【審議事項】外部及び女性の代議員選出過程について、加盟団体への意見を聴取すること 

で承認された。 

【審議事項】2023 年 3 月までに、アスリート委員会を設置し、組織運営に反映させるた 

めの具体的な方策の検討をしていくことで承認された。 

【審議事項】アスリート委員会の設置について、都道府県協会・支部協会への意見を聴取 



することで承認された。 

【審議事項】2023 年 3 月までに、役員等の新陳代謝を図る仕組みを設け、理事の就任時の 

年齢制限について検討をしていくことで承認された。 

【審議事項】役員等の新陳代謝を図る仕組みを設け、理事の就任時の年齢制限について、 

加盟団体等に意見聴取することで承認された。 

【審議事項】2023 年 3 月までに、理事が原則 10 年を超えて在任することがないよう再任 

回数の上限について検討をしていくことで承認された。 

【審議事項】理事が原則 10 年を超えて在任することがないよう再任回数の上限について、 

加盟団体等に意見聴取することで承認された。 

【審議事項】2023 年 6 月までに、独立した諮問委員会として役員候補者選考委員会を設置 

し、構成員に有識者を配置することについて検討をしていくことで承認され 

た。 

【審議事項】法人の運営に関して必要となる一般的な規程の整備の検討をしていくことで 

承認された。 

【審議事項】役職員の報酬等に必要な規程の整備の検討していくことで承認された。 

【審議事項】財政的基盤を整えるための規程の整備の検討していくことで承認された。 

【審議事項】2023 年 3 月までに、コンプライアンス委員会を設置し運営するために、倫理 

委員会内にコンプライアンス部門設置の検討していくことで承認された。 

【審議事項】事業計画の追加として、コンプライアンス強化を含む経営面に資する研修会 

等の役員職員の参加していくことで承認された。 

【審議事項】提案されたアンチ・ドーピング規程について承認された。 

 

３．各委員より報告審議事項 

（１）総務委員会 

【審議事項】資格認定規程・指導ライセンス規程・世界バトントワーリング連合公認審査 

員ライセンス規程について、常任検定委員会の表記を検定委員会に変更する 

ことで承認された。 

 

（２）事業委員会 

【報告事項】第 2 回事業委員会議事録について報告があった。 

【審議事項】指導ライセンス追認試験の開催の可否について提案があり動議として取り扱 

うことで承認された。 

【審議事項】指導ライセンス研修会の追認試験について、開催しないことで承認された。 

 

（３）技術委員会 

【報告事項】第 3 回 6 種目審査基準担当会議の報告があった。 

 

（４）検定委員会 

【報告事項】第 102 回指導ライセンス研修会報告書について報告があった。 

      公認指導員 2 次試験 受講者：1 名 合格者：1 名       

公認指導員 1 次試験 受講者：8 名 合格者：4 名 追試：2 名 

準公認指導員    受講者：5 名 合格者：5 名 

準公認指導員追認  受講者：1 名 合格者：1 名 



【報告事項】第３回検定委員会会議議事録について報告があった。 

 

（５）第５０回記念バトントワ－リング全国大会委員会 

【報告事項】第５０回記念バトントワ－リング全国大会委員会会議議事録について報告が 

あった。 

 

（６）設立１０周年記念事業委員会 

【報告事項】設立１０周年記念事業委員会会議議事録について報告があった。 

 

（７）WBTF 日本代表役員 

【報告事項】WBTF coach-JudgeLevel1 トレーニングプログラム会議の報告書があった。 

【審議事項】日本代表団基本方針より、団長を長沢裕美子先生、ヘッドコーチ兼通訳とし 

て稲垣正司先生、メディカルトレーナーを平野佳代子先生（医療法人承継会  

井戸田整形外科名駅スポーツクリニック）とすることで承認された。 

 

４．その他 

【審議事項】2022 年度全日本バトントワーリング選手権大会の開催について、岐阜メモリ 

アルセンターにて開催ができない報告があったことを理事会で確認した旨承 

認された。 

【審議事項】東海支部より、2022 年度全日本バトントワーリング選手権大会の会場につい 

て、四日市市総合体育館および浜松アリーナを候補地として進めていくこと 

で承認された。 

【報告事項】 支部活動推進担当        内田副理事長・北村理事 

スポーツ協会加盟推進担当 松原理事・北村理事 

普及広報推進担当     宮部理事 

国際交流推進担当     稲垣理事 

学校選手権推進担当    稲田理事【提出済み】 

研修会講習会推進担当   石倉理事【提出済み】 

ステージ大会推進担当   長沢理事【提出済み】 

組織改革推進担当     戸田理事長・奥山副理事長 

として進めていく旨改めて報告があった。 

【審議事項】2022 年 2 月 23 日現在の新規入会者の個人会員 32 名団体会員 2 名について承 

認された。 

【審議事項】2021 年度全日本バトントワーリング選手権大会の審査員について、欠員が出 

た場合の対応の審査員を検討することで承認された。 

【審議事項】第 35 回世界バトントワーリング選手権大会の審査員として、石倉理事と稲田 

理事に依頼することで承認された。 

 

 

 

 


